

Mein Australienaufenthalt 2019/2020

Hallo, mein Name ist Emma. Ich war für sieben Monate in Australien an der Gold Coast in der Nähe von Brisbane. Ich muss sagen, dass die Entscheidung zu gehen, wahrscheinlich die schwerste in meinem Leben war. Rückblickend war die Zeit dort auch eine der wertvollsten Erfahrungen, die ich je gemacht habe. Die sieben Monate dort waren voller „Ups and Downs“. Ich will ehrlich sein, für mich persönlich war alles viel schwieriger als ich es mir vorgestellt hatte und es gab Momente, in denen ich einfach nur nach Hause wollte. Aber dann gab es wiederum auch die Momente, in denen ich das Gefühl hatte, angekommen zu sein, dass endlich alles gut ist und so läuft wie es soll. Dass ich ein Teil meiner Gastfamilie geworden bin, dazu gehöre.

Vor meinem Auslandsjahr hatte ich Erwartungen und habe mir alles perfekt ausgemalt. Ich hatte durch alle Erzählungen und Bilder, die einem durchs Internet immer vermittelt werden, eine perfekte Vorstellung von meinem Auslandsjahr. Doch natürlich kam vieles anders. Es haben sich zum Beispiel Probleme aufgetan, mit denen ich nie gerechnet hätte wie z.B. das Bussystem zu verstehen, sich in den Unterricht einzufinden oder der ständige Druck, neue Leute kennenzulernen. Aber auf der anderen Seite habe ich so viele unglaublich schöne Momente erlebt, ein gutes Verhältnis zu meiner Gastmutter aufgebaut, das ich mir vorher nie erträumt hätte. Außerdem habe ich Freundschaften fürs Leben gemacht so wie Erinnerungen und ein Land kennengelernt, das für immer ein zweites Zuhause für mich sein wird.

Wenn du gerade überlegst ein Auslandsjahr zu machen, dann „go for it“. Das ist eine wundervolle Erfahrung und sehr aufregend, natürlich nicht perfekt und auch mal schwierig, aber so wertvoll, dass ich kann es nur empfehlen.